

**like.**  
by Villeroy & Bach

Pretty  
SUSTAINABLE



**TO GO**  
— Collection —



## TREND MIT Zukunft

### MEHRWEG STATT EINWEG

Nachhaltigkeit ist eine Herzensangelegenheit: Mehrweggeschirr zum Mitnehmen, Glas-Trinkhalme und Einkaufstaschen aus Stoff sind die neuen Must-Haves. Vor allem, wenn sich gutes Gewissen und gutes Design dabei so perfekt ergänzen wie bei den trendigen To Go Bechern und Schalen aus Porzellan. Damit kann jeder ganz leicht und stilbewusst zeigen, dass er beim Thema Nachhaltigkeit ein Trendsetter ist.

## TREND WITH A *future*

### REUSABLE INSTEAD OF DISPOSABLE

Sustainability is an issue that is close to our heart. Reusable crockery to take away, glass drinking straws and shopping bags made of fabric are the new must-haves. Especially when good conscience and good design complement each other as perfectly as they do in our trendy To Go mugs and bowls, which are made of porcelain. They make it easy for everyone to set their own trend when it comes to sustainability.



# Kollektion TO GO

## AUSGEZEICHNET IN DESIGN UND FUNKTION

Schön umweltbewusst. To Go ist ideal für alle, die auf Plastik verzichten und auch unterwegs gesund genießen möchten. Die Becher und Schalen aus Premium Porcelain sind nachhaltig, schadstofffrei und geschmacksneutral. Dank des modernen Dekors in vier Farben, den bunten Glas-Trinkhalmen und der passenden Tragetasche macht To Go die Welt auch beim Design jeden Tag ein wenig besser. Die gesamte Kollektion erhielt deshalb den „Tableware International Award of Excellence“.

## TO GO *collection*

### EXCELLENCE IN DESIGN AND FUNCTION

Beautifully sustainable. To Go is ideal for anyone looking to replace plastic and enjoy healthy food on the move. The mugs and bowls are made of Premium Porcelain that is sustainable, non-toxic and flavour-free. Thanks to the modern décor in various colours, the colourful glass drinking straws and the matching carrying bag, To Go makes the world a little brighter every day also with its design. That is why the entire collection received the “Tableware International Award of Excellence”.





# Nachhaltig DURCHDACHT

von Natur aus Qualitätsbewusst

- Schadstofffreier und geschmacksneutraler Genuss dank Premium Porcelain
- Innovativer Porzellandeckel für echten Geschmack
- Ergonomische Trinköffnung des Bechers aus geschmacksneutralem Porzellan
- Made in Germany
- Neuartiger, wiederverschließbarer Deckelverschluss
- Preisgekröntes Design
- Spülmaschinenfest, mikrowellensicher
- Sichere, hygienische Silikondichtung
- Design Wende-Sleeve als Hitzeschutz mit blauem Textil und grauem Filz für Becher.
- Transportsicherung bietet den Schalen einen zusätzlichen Auslaufschutz

# Sustainable CONCEPT

HIGH QUALITY BY NATURE



- Enjoy authentic taste from an all-natural and toxins-free Premium Porcelain
- Innovative porcelain lid for the real taste
- The cup's ergonomic drink opening is made from flavour-neutral porcelain
- Made in Germany
- Novel, resealable lid closure
- Award-winning design
- Dishwasher-safe, microwave-safe
- Safe, hygienic silicone seal
- Two looks: reversible cup sleeve with blue cloth and grey felt
- Transport protection helps to prevent leaks from the bowls





*Coming  
SOON!*

neue Bechergröße „small“ und weitere stilische Designs.  
Weitere Inspirationen zum Thema Nachhaltigkeit auch unter:  
[villeroyboch.com/sustainability](http://villeroyboch.com/sustainability)

*Coming  
SOON!*

The new “small” cup size and additional stylish designs.  
Find more information on sustainability topic under:  
[villeroyboch.com/sustainability](http://villeroyboch.com/sustainability)



